

Interviewpartner

Interview: Styling / Hair & Make-up Ein Gespräch mit einer Stylistin für Hochzeiten

Kurzvorstellung: Diese Stylistin begleitet Bräute und Bräutigame am Hochzeitstag mit Feingefühl, Erfahrung und einem Blick für natürliche Schönheit. Der Fokus liegt auf Wohlgefühl, Ruhe und einem authentischen Auftritt.

Was bedeutet Hochzeitsstyling für dich – jenseits von Make-up und Frisur?

Hochzeitsstyling ist für mich vor allem Begleitung. Es geht darum, einen Menschen in einem sehr besonderen Moment zu unterstützen und ihm Sicherheit zu geben. Styling darf nicht verkleiden, sondern sichtbar machen, was bereits da ist.

Welche Rolle spielt Styling für den Start in einen Hochzeitstag?

Eine sehr wichtige. Das Styling ist oft einer der ersten ruhigen Momente des Tages. Es schafft einen geschützten Raum, in dem Ankommen, Vorfreude und manchmal auch Nervosität Platz haben dürfen. Diese Stimmung trägt oft weit über den Morgen hinaus.

Ab welchem Moment beginnt für dich eine Hochzeit wirklich?

Für mich beginnt sie, wenn eine Person Platz nimmt und sich anvertraut. In diesem Moment entsteht Nähe. Alles, was danach kommt, baut auf diesem Gefühl von Vertrauen und Ruhe auf.

Was unterschätzen Paare am häufigsten beim Thema Styling?

Wie sehr das eigene Wohlgefühl das Ergebnis beeinflusst. Es geht nicht darum, möglichst perfekt auszusehen, sondern sich selbst zu erkennen. Wenn sich jemand wohlfühlt, strahlt das automatisch nach außen.

Woran erkennt man gutes Hochzeitsstyling – unabhängig von Trends?

Daran, dass es nicht im Vordergrund steht. Gutes Styling unterstützt, ohne zu dominieren. Es passt zur Person, zur Kleidung und zum gesamten Tag – und fühlt sich auch nach Stunden noch stimmig an.

Wie schaffst du es, Persönlichkeit sichtbar zu machen, ohne zu verändern?

Indem ich genau hinschaue und zuhöre. Jede Person bringt etwas Eigenes mit. Meine Aufgabe ist es, dieses zu unterstreichen und nicht zu überdecken. Oft braucht es weniger, als man denkt.

Was ist dir wichtiger: ein perfektes Ergebnis oder ein gutes Gefühl – und warum?

Das gute Gefühl. Ein perfektes Ergebnis ohne inneres Wohlgefühl bleibt leer. Wenn sich jemand gesehen und sicher fühlt, entsteht eine ganz eigene Ausstrahlung – und die ist nicht zu übertreffen.

Gibt es einen Moment beim Styling, der dich immer wieder besonders berührt?

Ja, oft ist es der Moment, wenn jemand sich im Spiegel anschaut und plötzlich lächelt - nicht, weil alles „fertig“ ist, sondern weil er oder sie sich selbst erkennt. Das ist sehr berührend.

Wie gehst du mit Nervosität oder Unsicherheit am Hochzeitsmorgen um?

Mit Ruhe und Präsenz. Manchmal braucht es Gespräche, manchmal Stille. Wichtig ist, den Raum zu halten und nichts zu beschleunigen, was Zeit braucht.

Warum lohnt es sich aus deiner Sicht, in professionelles Styling zu investieren?

Weil es Sicherheit schenkt. Professionelles Styling bedeutet Erfahrung, Ruhe und Verlässlichkeit - gerade an einem Tag, an dem viele Emotionen zusammenkommen.

Welchen einen Rat würdest du Paaren mitgeben, bevor sie sich für Styling / Hair & Make-up entscheiden?

Wählt jemanden, bei dem ihr euch wohl und verstanden fühlt. Technik ist wichtig, aber Vertrauen ist entscheidend.